



「学び直し」テーマに討論

静岡理工科大 藤枝でキックオフセミナー

静岡理工科大は14日、藤枝市で始まる社会人に学び直しやスキルアップの機会を提供する「リカレント講座」のキックオフセミナーを藤枝イノベーション・コモンズ(同市前島)で開いた。北村正平市長や同大の橋本新平理

事長らを交えて「学び直し教育」をテーマにパネル討論を行った。

討論には静甲の鈴木武夫専務、静岡経済研究所の馬瀬和人理事長も参加した。北村市長はICT(情報通信技術)を活用したまちづくりに取り組んでいることを踏まえ、人材育成の重要性の認識を示した。橋本理事長は社会人教育を進める上で

た。
県調査でリカレント教育について、企業と県民いずれも8割が「今後も取り組む予定がない」と回答した結果について、馬瀬理事長は「大変驚いた」と感想を述べ、情報発信の必要性を訴えた。鈴木専務は企業内での社会人教育推進について「従業員のキャリアアップといったメリットがないと成功しない」と提言した。

リカレント講座の初回講座は27日に同所で行われる。

(焼津支局・福田雄二)

「学び直し」をテーマに討論する北村市長(左から2人目)＝藤枝市内